



Nombre de alumnos: Glenda Raquel Arguello Altuzar

Nombre del profesor: Carlos Rodrigo Guillen

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Administración

Grado: 6° cuatrimestre

Grupo: Recursos Humanos

PASIÓN POR EDUCAR

Realidad social

Que han configurado a la administración.

La administración como disciplina científica ha tenido en México una historia relevante reciente, que se puede rastrear hasta los inicios de nuestra vida independiente.

Sin embargo, no es posible entender su origen y evolución sin considerar su trayectoria por los países que lo vieron nacer y que le dieron el carácter de disciplina científica que posee hoy en día.

Para abordar el estudio de la administración pública o científica administrativa en México o América latina en Fregenal, es necesario remontarse a los antecedentes formales de esta disciplina.

los estudios cameralitos del siglo XVIII en Europa central y en el estudio la ciencia de la política en Francia. Sin embargo, poco mas de siglo y medio, en estos unidos surgieron importantes aportaciones que se centraron en el desarrollo de fórmulas y métodos científicos para dar mayor eficiencia y eficacia al funcionamiento del gobierno.

A partir de ese momento de desarrolla un intercambio de ideas entre el enfoque formalista europeo y el enfoque pragmatista americano, constituyendo ambos las principales referencias para el estudio de la evolución de la administración pública en México.

La evolución de las instituciones políticas y administrativas en los diferentes contextos nacionales y por otro lado al interés académico reflejado en la creación de instancias de educación superior orientadas a la formación de cuadros profesionales, especializados y con vocación para la función pública y/o la investigación académica de los procesos administrativos en el ámbito gubernamental.

La administración ha enfrentado serios obstáculos para definirse y afirmarse como disciplina autónoma y específica con respecto a otras ya constituidas y con amplia aceptación, como la ciencia económica, entre otras.

La administración ha tenido muchos cambios a lo largo de la historia ya que se le han implementado métodos mas eficientes para su mejor entendimiento, además de facilitar lo más posible el trabajo.

La administración es una ciencia que nos ayuda a entender el manejo de alguna organización.

Bibliografía repository.eafit.edu.com 21/05/20.